
Родительская конференция  

Отчёт Совета гимназии. 

Добрый день уважаемые коллеги! 

Для тех, кто меня ещё не знает: Попов Максим Борисович, 

председатель Совета гимназии, представитель восьмого 

класса.  

В начале немного информации для родителей 

первоклассников и тех родителей, чьи дети перешли к нам из 

других учебных заведений.  

Совет гимназии работает на основании пункта 6.12. 

Устава Гимназии иностранных языков. В Совет гимназии 

входят представители родительской общественности, по 

одному человеку от каждого класса, т.е. 11 человек. Члены 

Совета гимназии избираются на родительских собраниях 

простым большинством голосов, сроком на 1 год. К 

компетенции Совета относится решение следующих основных 

вопросов: 

- принятие конструктивных, объективно необходимых и, 

подчеркиваю,  ресурсообеспеченных решений по вопросам 

развития Гимназии; 

- разработка и принятие локальных актов по вопросам, 

находящимся в компетенции Совета Гимназии; 

- утверждение отчета о поступлении и расходовании 

внебюджетных средств, полученных при содействии Совета 

Гимназии; 

-контроль за работой столовой и медицинских работников в 

целях охраны и укрепления здоровья детей и работников 

Гимназии; 

- участие в содействии материально-техническому 

обеспечению и оснащению образовательного процесса. 

Решения Совета Гимназии принимаются большинством 

голосов и оформляются протоколом. Решения являются 

обязательными. О решениях, принятых Советом Гимназии, 

ставятся в известность все участники образовательных 

отношений.  

Кратко расскажу вам о работе, проделанной Советом 

гимназии в прошедшем учебном году.  



Всего в прошедшем учебном году проведено 6 заседаний, 

оформлено 6 протоколов собраний Совета гимназии. 

Необходимо отметить, что современные средства 

коммуникаций позволяют обсуждать вопросы и принимать 

решения дистанционно в информационной сети Интернет. 

Совет гимназии создал свою группу где мы можем очень 

оперативно обсудить возникающие проблемы, проголосовать 

и принять те или иные решения, которые потом оформляются 

официальным протоколом. На очных собраниях заслушивался 

отчет главного бухгалтера гимназии о расходовании денежных 

средств, принималось решение о величине добровольного 

родительского взноса, о целевом расходовании добровольных 

родительских взносов, решение о необходимости оплаты 

счетов на приобретение периодических печатных изданий, а 

также на пополнение фонда художественной литературы 

библиотеки гимназии.  

Обсуждалась проблема с нехваткой в гимназии педагогов. 

Совет гимназии готовил и направлял обращения в 

администрацию города о необходимости ремонта проезжей 

части на прилегающей к гимназии территории. К сожалению, 

на сегодняшний день этот вопрос не решен, но, думаю, что 

совместными нашими усилиями эту проблему нам решить все 

же удастся, как в своё время удалось решить вопрос с нашим 

новым школьным автобусом, который мы получили в 

прошедшем учебном году. 

Традиционно в Совете гимназии работают 4 сектора: это 

сектор учета, сектор культуры, сектор здоровья и 

хозяйственный сектор. 

Коротко остановлюсь на работе каждого сектора. 

 

Сектор учета. 

Основная функция - это получение ежемесячной информации 

о наличии задолженности по внесению родительских взносов 

и доведение этой информации до представителя каждого 

класса. 

В секторе работали Присяжный Александр Аркадьевич (7 

класс) и Панасюк Роман Сергеевич (6 класс). Они плотно 



занимались вопросами финансовой дисциплины. Сектор учета 

получал информацию в бухгалтерии гимназии и регулярно 

доводил её до представителей всех классов. Благодаря в том 

числе их работе задолженность родителей за дополнительные 

образовательные услуги, питание детей и добровольные 

родительские взносы была не столь значительной для бюджета 

гимназии. По итогам года общая задолженность родителей 

составила около 60 тысяч рублей. Вопрос финансовой 

дисциплины – это один из самых важных вопросов, без 

решения которого возникает множество проблем по 

организации питания, гимназических мероприятий и учебного 

процесса. Очень прошу донести в свои классы информацию о 

необходимости безусловной своевременной оплаты питания в 

5-11 классах и платных образовательных услуг.  

 Далее о работе сектора культуры. 

 В этом секторе работали Афанасьева Инна Борисовна (выпуск 

прошлого года), Лобакова Екатерина Константиновна (8 класс) 

и Крыжановский Сергей Владимирович (11 класс). 

Эти люди помогали в организации праздничных 

мероприятий на 1 сентября, день учителя, новый год, 23 

февраля и 8 марта, участвовали в поздравлении с юбилеями 

наших дорогих педагогов. 

Перейдем к сектору здоровья. 

Это Айназаров  Антон Александрович (2 класс) и Лисовой 

Денис Иванович (4 класс) В основном они занимались 

контролем за работой столовой т.к. в связи с имеющимся в 

городе кадровым дефицитом медиков, в медпункте гимназии 

постоянный медицинский работник отсутствует. Врач у нас 

приходящий, работает в медкабинете в среднем по три часа в 

понедельник, вторник, среду и в пятницу. 

От родителей гимназистов поступали различные вопросы 

и предложения по организации питания. Все эти вопросы 

обсуждались на Совете. Самым часто задаваемым вопросом 

был вопрос об остывшей пище. Члены Совета гимназии 2 раза 

выходили в рейды в столовую. Наблюдали за организацией 

питания, пробовали продукцию, общались с детьми. 

Нарушений выявлено не было. Причина остывшей пищи, это 



необходимость синхронизации учебного процесса и питания. 

Если дети не сразу после звонка приходят в столовую их, к 

сожалению, будет ждать уже остывшая пища. Над этим 

вопросом мы тоже работали и решили проблему вместе с 

администрацией гимназии. 

Также в течение года за счет добровольных 

пожертвований была закуплена необходимая посуда, а также 

спецодежда для работников столовой.  

В 2020 году на основании решения Совета гимназии, для 

улучшения работы столовой было приобретена и установлена 

посудомоечная машина. По прошествии двух лет можно 

сказать, что решение было абсолютно правильным и помогло 

нам избежать множество проблем, связанных с 

необходимостью выполнения норм СанПин. 

Благодаря работе коллектива столовой, администрации 

гимназии и сектора здоровья организацию питания наших 

детей было принято считать удовлетворительной. 

Хозяйственный сектор. 
Одно из самых сложных направлений. Здесь работали Созонов 

Михаил Владимирович (10 класс), Дикарев Николай 

Николаевич (9 класс) и Федяев Сергей Иванович (3 класс). 

Они оперативно решали возникающие проблемы. Зданию 

нашей Гимназии уже около 50 лет. Соответственно, из-за 

значительного износа всех коммуникаций возникают 

различные проблемы. Но благодаря слаженной работе 

администрации гимназии, заместителя директора по 

хозяйственной части Мазуровой Любови Ивановны, 

хозяйственного сектора все возникающие проблемы были 

успешно решены.  

В течение года были определены главные и наиболее 

востребованные места, требующие ремонта. В период летних 

каникул были организованы и успешно проведены следующие 

ремонтные работы:  

- произведена замена четырёх входных групп в гимназии, были 

установлены алюминиевые двери с доводчиками и замками, с 

выравниванием и восстановлением откосов 



- проведен косметический ремонт двух раздевалок начальных 

классов; 

- заменены 2 двери в санузлах; 

- проведена огромная работа по косметическому ремонту 

кабинета иностранного языка номер 115 (демонтаж старого 

полового покрытия, выравнивание полов, настил нового 

покрытия пола, линолеума, покраска стен, потолка, батарей, 

установлены декоративные экраны на батареи отопления; 

- покраска лестниц и бордюров на территории гимназии. 

Благодаря проделанной в летний период совместной 

работе гимназия была подготовлена к учебному году. 

Нельзя не отметить работу нашего казначея Панасюк 

Романа Сергеевича. Благодаря его ответственной миссии все 

мероприятия были вовремя профинансированы, собранные 

средства находились под скрупулёзным учетом.  

 Тщательным оформлением протоколов всех заседаний 

занималась в течение года секретарь Совета Гимназии. 

 Хочу сказать большое спасибо всем членам Совета 

гимназии за их важную и ответственную работу.  

Для качественного воспитания и обучения детей в 

гимназии важна обстановка в учебном заведении и помощь 

родителей бесценна, так как благоустроенность здания и 

территории и многие другие организационные вопросы по 

учебному процессу в МОУ ГИЯ обеспечены благодаря 

родительским добровольным взносам. 

Уважаемые родители. Как вы видите, сделано немало. На 

наших глазах в гимназии происходят изменения в лучшую 

сторону.  

Все это благодаря вам, родители, спасибо вам за это. 

Ещё раз обращаю ваше внимание, что все статьи 

расходов, собранных денежных средств на добровольные 

пожертвования, финансируются на основании принятого 

на совете гимназии решения. 

 В каждом классе есть представитель, через которого 

может быть вынесено на обсуждение любое конструктивное 

предложение в рамках полномочий Совета гимназии.  

Спасибо за внимание.  


